

AvaluaVespres

El espacio de encuentro de los profesionales de la evaluación de políticas públicas de Cataluña por iniciativa de Ivàlua.

7 marzo 2024 | 18-20.30h | Real Academia de Medicina de Cataluña

¿Cómo ayuda la legislación a la práctica evaluativa?

El impulso de la práctica y cultura de la evaluación requiere diversas estrategias, entre las cuales destaca la presencia de un marco normativo. En este encuentro, discutiremos sobre el papel de la legislación en la institucionalización de la evaluación. Además, analizaremos, junto a profesionales de referencia en la evaluación, los grandes desafíos futuros de la práctica evaluativa en los contextos catalán, estatal y europeo.

ivàlua ✓
Institut Català d'Avaluació
de Polítiques Públiques

Avaluar per millorar

A Ivàlua promovem la cultura de l'avaluació de polítiques públiques a Catalunya.
Avaluem polítiques públiques, difonem evidències, oferim formació i elaborem recursos.



7 marzo 2024 | 18-20.30h | Real Academia de Medicina de Cataluña

¿Cómo ayuda la legislación a la práctica evaluativa?

Programa

Sesión bilingüe Catalán-Castellano. Disponible servicio de traducción simultánea.

18h | Bienvenida

A cargo de **Xavier Cuadras Morató**, presidente del Instituto Catalán de Evaluación de Políticas Públicas - Ivàlua.

18.10h | Conferencia inaugural: La ley española y su vínculo con la institucionalización de la evaluación

A cargo de **Juan Antonio Garde Roca**, inspector de Hacienda del Estado, primer presidente de AEVAL y expresidente de la Comisión de Expertos para la creación de la Agencia de Evaluación estatal.

18.30h | Mesa redonda: La legislación como elemento de institucionalización

Se debatirá sobre la importancia y los efectos de la Ley 27/2022, de 20 de diciembre, de institucionalización de la evaluación de políticas públicas de la Administración General del Estado, así como los posibles beneficios de promover una ley a nivel autonómico para consolidar las estrategias de institucionalización de la evaluación actuales.

Modera: **Marc Balaguer Puig**, director ejecutivo de Ivàlua

Participantes: **Hugo Cuello**, investigador senior en Innovation Growth Lab, **Mar Herrera**

Menchén, responsable del Área de Evaluación de políticas públicas a la Junta de Andalucía y

Esther Pallarols i Llinàs, directora general de Presupuestos – Departamento de Economía i Hacienda - Generalitat de Catalunya.

Habrà un turno abierto de participación

19.30h | Conclusiones y cierre institucional

19.50h | Dinámica participativa

A cargo del equipo de Ivàlua

20.30h | Final del networking

En el evento se ofrecerá un refrigerio.

Inscripciones

Invitados

Juan Antonio Garde Roca

Inspector de Hacienda del Estado, primer presidente de la AEVAL y expresidente de la Comisión de Expertos para la creación de la Agencia de Evaluación estatal. Actualmente es miembro independiente del Comité Consultivo de Ética de la Agencia Tributaria. Dirige el “Curso Superior de Evaluación de Políticas y Programas Públicos” para funcionarios superiores del Tribunal de Cuentas y las Cámaras de Cuentas Autonómicas. Es Colaborador del Instituto de Estudios Fiscales (IEF), del Instituto Nacional de Administraciones Públicas (INAP), y del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD). Preside ALGOVERIT, asociación civil comprometida con el buen uso de los algoritmos y los derechos ciudadanos digitales.

Hugo Cuello

Analista senior de políticas en el Innovation Growth Lab (IGL), un centro internacional de investigación aplicada perteneciente a la fundación británica de innovación Nesta y con sede en la Barcelona School of Economics (BSE). También es miembro de la lista de expertos de «Los 100 de COTEC».

Trabaja con gobiernos nacionales y regionales de todo el mundo, brindando asesoramiento y apoyo técnico para implementar políticas basadas en la evidencia en innovación, emprendimiento y crecimiento económico. Durante su trabajo en IGL ha brindado asesoría a la Comisión Europea, la NASA y varios gobiernos locales de Estados Unidos, así como a diferentes unidades del Gobierno británico y agencias de innovación en Austria, Noruega, España, Italia y Singapur entre otros. En el pasado ha trabajado con gobiernos y agencias de cooperación internacional en Latinoamérica, así como en centros de investigación y consultoras de riesgos políticos en Europa y el Sudeste Asiático.

Mar Herrera Menchén

Jefa del área de Evaluación de Políticas Públicas del IAAP (Instituto Andaluz de Administración Pública).

Licenciada en Pedagogía y Doctora en Evaluación por la Universidad de Sevilla, ha recibido diversas formaciones complementarias y es autora de diversas publicaciones, principalmente en el ámbito de la planificación y la evaluación. En la actualidad, lidera el Proyecto de Impulso de Evaluación de Políticas en la Junta de Andalucía, dirige un equipo bajo su responsabilidad y cuenta con un grupo de colaboradores voluntarios compuesto por 43 personas de diversos perfiles profesionales y procedencias territoriales.

Esther Pallarols i Llinàs

Directora General de Presupuestos de la Generalitat de Catalunya. Es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pompeu Fabra. Posee un máster en Análisis Económico Aplicado (Institut d'Educació Contínua, 1998), un máster en Economía y Empresa (Universidad Pompeu Fabra, 2000) y está cursando un máster en Dirección Pública en la Escola Superior de Administració i Direcció de Empreses (ESADE).

Funcionaria del cuerpo superior de la Generalitat, comenzó a trabajar en la Administración en 2001 en el Gabinete técnico del Departamento de Universidades e Investigación, donde colaboró en la definición del modelo de financiación de las universidades públicas catalanas. Desde el año 2006, ha trabajado en el Departamento de Economía y Hacienda, donde ha desarrollado su trayectoria profesional.

Real Academia de Medicina de Cataluña

**C/ del Carme, 47, Ciutat Vella
08001 Barcelona**

Xarxa de Professionals de l'Avaluació – Red de Profesionales de la Evaluación

La Xarxa de Professionals de l'Avaluació es un espacio de encuentro para aquellas personas que se dedican profesionalmente a la evaluación o investigación en políticas públicas en Cataluña, así como para aquellas personas responsables de impulsar, encargar y utilizar estas evaluaciones. Los AvaluaVespres son actividades presenciales de intercambio entre profesionales de la evaluación con el objetivo de facilitarles el networking, acercarles recursos para la evaluación y mostrarles proyectos de evaluación de interés.